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In Basel werden jedes Jahr Häftlinge dafür entschädigt, so auch Grossrat Eric Weber, dass sie 
zu Unrecht hinter Gitter sassen. Sie erhalten Geld. Die Zahl der Betroffenen als auch die Ent-
schädigungen steigen an. 

1. Wie viele Häftlinge wurden in 2011 und 2012 entschädigt? 

2. Wie viel Geld wurde insgesamt ausbezahlt? 

3. Zahlt nur die Staatsanwaltschaft Geld aus oder auch andere Stellen? 

Eric Weber 


